DJK-FC Schlaifhausen - TSV Ebermannstadt 0:3 (0:1)

Erste Saisonniederlage für Schlaifhausen

Einen ansehnlichen Start legte die DJK in den ersten beiden Saisonspielen hin. Mit vier Punkten stand Schlaifhausen sogar besser da als in der Vorsaison. Nun wollte man im Derby gegen den TSV Ebermannstadt, gegen den es im Vorjahr vier Zähler zu holen gab, den guten Saisonstart krönen. Doch am Ende ging der FCS zum ersten Mal in dieser Spielzeit als Verlierer vom Platz.

Zunächst erwischten die Gastgeber einen passablen Start ins Derby. Bereits nach drei Minuten lief Jochen Hack alleine auf Torhüter Beil zu, doch der Ebser Keeper war etwas schneller als Schlaifhausens Nummer 14 am Ball und konnte im letzten Moment noch klären.

In der elften Minute erzielten dann die Gäste die frühe 0:1 Führung. Dabei überlief Hutzler Steffen Kraft auf der linken Seite, setzte zum Sololauf bis zur Grundlinie an, seine flache Hereingabe wussten die Schlaifhausener Hintermänner nur vor die Füße von Keiner zu klären, dieser versenkte das Leder daraufhin im Netz.

Der Rückstandstreffer schockte Schlaifhausen allerdings in der ersten Hälfte nur wenig. Die Grün-Weißen erspielten sich ein leichtes Chancenplus und hätten in Minute 27 durch Daniel Kremer den Ausgleich erzielen müssen. Doch der Offensivmann setzte die Kugel knapp drüber. Nur kurze Zeit später folgte der Aufschrei im Lager der DJK. Denn während ihrer Drangphase hätte der DJK ein Foulelfmeter zugestanden, die Pfeife von Schiedsrichter Rögner blieb aber stumm.

Zur Pause führten die Gäste aus Ebermannstadt also knapp mit 0:1, ein Ausgleich für die Elf von Timo Scherer wäre zu diesem Zeitpunkt jedoch nicht unverdient gewesen.

Nach Wiederanpfiff ereilte Schlaifhausen ein denkbar ungünstiger Spielverlauf, denn in Minute 55 durfte der TSV nach einem direkt getretenen Freistoß durch Ziegler auf 0:2 erhöhen. Auch im weiteren Spielverlauf waren die Ebser das spielbestimmende Team. Neun Minuten nach dem Tor zeigte sich Ziegler beinahe erneut nach einem ruhenden Ball erfolgreich, doch diesmal knallte das Spielgerät an den Querbalken.

Die Vorentscheidung zugunsten der Gäste fiel nur zwei Zeigerumdrehungen nach dem Lattentreffer, allerdings erfolgte das 0:3 auf etwas kuriose Art. Nach einem Eckstoß klärte Scherer vor die Beine von Kormann, der aus kurzer Distanz keine Mühe mehr hatte, um das Ergebnis weiter in die Höhe zu schrauben.

Gefühlt fand an diesem Nachmittag fast jeder Torschuss der Blauen seinen Weg ins Tor. Einen Distanzschuss konnte Schlaifhausens Schlussmann Stein zwanzig Minuten vor dem Ende dann doch noch parieren.

Viele nennenswerte Szenen gab es bis zum Abpfiff nicht mehr zu erwähnen. Für die DJK war die Begegnung nach dem 0:3 gelaufen und auch Ebermannstadt sah bei heißen Temperaturen keine Notwendigkeit, weiteren Aufwand in Richtung gegnerisches Gehäuse zu betreiben. Nach Spielende herrschte bei der Mannschaft zunächst natürlich Ernüchterung. Doch nun gilt es, den Fokus auf nächsten Sonntag zu richten, wenn es auswärts zur Spvgg Heßdorf geht.

von Mario Gebhardt

DJK-FC Schlaifhausen:

Stein Sandro, Kraft Steffen, Kern Matthias, Kremer Daniel, Lassner Tobias, Hack Jochen, Schaufler Maximilian, Alt

Nicolas, Scherer Timo, Bäuml Thimo, Haller Jonas; Heidner Luca, Dorsch Luca, Kirchner Leon, Kroder Martin

Gelb: Kern Matthias